

Movimiento Ciudadano impulsa talleres para erradicar la violencia de género

Mireya Carta

Con el firme compromiso de combatir la violencia de género en todas sus formas, Movimiento Ciudadano Estado de México puso en marcha una serie de talleres regionales enfocados en detectar, prevenir y denunciar las distintas manifestaciones de violencia que enfrentan las mujeres mexiquenses.

Durante la realización del taller “La violencia de género, ¿cómo detectarla y denunciarla?”, la dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, Juana Bonilla Jaimes, destacó que esta iniciativa forma parte de una estrategia integral que busca incidir de manera directa en la vida de las mujeres a través de la información, el acompañamiento y la capacitación.

“Las mujeres del Estado de México estamos en movimiento, por eso estamos llevando estos talleres a todas las regiones. No solo se trata de reconocer la vio-

Por la cultura de la paz, igualdad y justicia

Movimiento Ciudadano busca contribuir al

lencia, sino de entender que esta problemática no es solo de mujeres: es también responsabilidad de los hombres erradicarla”, afirmó.

La dirigente estatal subrayó que las mujeres deben estar informadas sobre las distintas formas de violencia, como la física, psicológica, emocional, patrimonial y simbólica, que muchas veces se normalizan en el entorno familiar, laboral o social.

Asimismo, dijo que los talleres se están llevando a cabo con la participación activa de mujeres de todas las edades, liderazgos comunitarios y profesionales en la materia, y tienen el objetivo de fortalecer la capacidad de denuncia y empoderamiento de las mujeres del Estado, una de las entidades con mayor ín-

fortalecimiento de una cultura de paz, igualdad y justicia para todas las mujeres del Estado de México.

dice de violencia de género a nivel nacional.

Los eventos que han sido en algunos casos por Anayeli Muñoz, delegada nacional de Mujeres En Movimiento; Liz Nava, delegada estatal; y la propia Juanita

Bonilla, en su calidad de coordinadora estatal del movimiento, reafirmaron el compromiso de su organización con una agenda feminista, transversal y progresista.

“Erradicar la violencia requiere voluntad política, pero también acción territorial. Por eso no nos quedamos en el discurso, estamos en las calles, en las comunidades, en las regiones más golpeadas por esta realidad”, señaló.



Movimiento Ciudadano lleva a cabo el taller “La violencia de género” es estrategia integral que busca incidir de manera directa en la vida de las mujeres